
Son fils, Patrick **Reymond** et son amie Florence **Reigner**, à Lausanne ;
ainsi que sa famille et ses proches,
ont la tristesse de faire part du décès de

Bluette REYMOND-BADOUD

qui s'est endormie paisiblement le 7 mai 2022.

Selon ses vœux la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité, à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne, où elle a reposé.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de la Fondation Mont-Calme,
à Lausanne, pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille : Ch. Auguste-Pidou 1, 1007 **Lausanne**.

Repose en paix.